
           

ATA 020/2019 
 
 Aos 23 (vinte e três) dias do mês de abril de dois mil e dezenove na Sede 
do Poder Legislativo no Plenário realizou-se a Reunião das Comissões com  
os seguintes presentes: Vereadores; Carlos Eduardo Ranzi, Arilene Maria 
Dalmoro, Ildo Salvi, Mozart Pereira Lopes, Mariela Portz, Nilson do Arte, 
Marquinhos Schefer, Sérgio Rambo, Ederson Spohr; Assessores; André 
Mario Martinelli, Angela Colleti, Jurema Dalpian Marques, Adilene Loeffler 
Cucioli, Fernando Dall Azen, Rodolfo Bisleri Agostini, Jean Todeschini 
Tasca, Eliseu Dreyer Quinot, Jairo Valler, Daria Dionisia Beuren, Marciano 
Diedrich, Ivan Alexandre Hagemann, Assessores de Comissões; Bianca 
Schutze dos Santos, Patricia Talamini, Leonardo Schneider, Luis Paulo 
Scherer,  Assessor Jurídico; Gustavo Heinen, Assessora de Imprensa 
Carolina Simão Gasparotto, Coordenador especial de governo Ítalo Reali. 
Iniciou-se a reunião com a leitura da Ata pelo Assessor de Justiça e 
Redação, Luis Paulo Scherer. Logo após, o Senhor Relator da Comissão de 
Finanças e Orçamentos Mozart Pereira Lopes, colocou em discussão o 
CM031- Dispõe sobre serviços de terraplanagem, aterramento e colocação 
de materiais para empresas da cidade de Lajeado. CM032- Concede 
remissão de 100% no Imposto Predial e Territorial Urbano – IPTU para os 
imóveis declarados com áreas de viela pluvial ou viela sanitária. CM033- 
Altera dispositivos da Lei n° 6720 de 12 de dezembro de 2001. Em análise 
do Jurídico. PL036- Institui o Plano Diretor de Lajeado. Com as comissões. 
PL037- Autoriza o retorno às atividades da servidora emergencial gestante 
Cândida Rodrigues Mineiro. Liberado para solicitar acordo de liderança. 
PL038- Autoriza o Poder Executivo a celebrar convênio com a UNIVATES – 
Universidade do Vale do Taquari, para implantação da Unidade Básica de 
Saúde Universidade. Com gabinete do Vereador Paulo Adriano da Silva. O 
Relator Mozart Pereira Lopes convidou Gilberto Costel e Sheila Costel para 
sentarem à mesa, Gilberto, representante da empresa Costel afirmou que 
a falta de material é recorrente, e quando disponível material é de baixa 
qualidade. Ítalo Reali relacionou a falta de qualidade dos materiais com o 
modelo de licitação proposto pela Lei nº 8666/93 que dá preferência ao 
julgamento das licitações pelo critério de menor preço. A casa convida 
Secretários de Obras Fabiano Bergmann e Cassiano Jung para esclarecer 
dúvidas acerca da iluminação pública de Lajeado. Sem mais assuntos a 
tratar o Senhor Relator da Comissão de Finanças e Orçamentos Mozart 
Pereira Lopes, agradeceu a presença de todos e deu por fim a reunião, 



assim como a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada 
por todos os presentes. 
 
 
 
 


